

Compte-rendu de la réunion des contributeur.rices 24 mai 2023

Présentes : Catherine, Claudine, Monique, Chantal, Lucie, Nadine et Gaëlle.

Compte-rendu de la dernière réunion du 19 avril, pas d'objection, il est validé.

Ronde d'ouverture

Gaëlle informe que les comptes-rendus validés sont sur le site de l'Esperluette, onglet Gouvernance partagée,

Ordre du jour. : 1- Texte martyr sur la gouvernance partagée
 2- Demande d'Extinction rébellion de faire leurs réunions mensuelles une fois/2 à l'&, l'autre étant à Thouars. Le demandeur Benoit a envoyé un lien pour nous présenter leurs valeurs : leur urgence = limiter la destruction du vivant par des actions non-violentes et déterminées, coups de poing. Il faudrait une convention d'occupation du local une fois tous les 2 mois.

Débat sur : y a-t-il un inconvénient pour l'& à ce que ces réunions aient lieu ici ?

Proposition : Pour le collectif Extinction rébellion, Mise à disposition de l'&, dans le cadre d'une convention de prêt gratuit (possibilité de don), pour leur réunion bimensuelle.

Décision prise par consentement allégé : aucune objection.

3- Nouveautés des ateliers :

L'Unipops a mis en place Débapop, la 1ère réunion a été proposée et animée par des lycées à partir de la question . Une 10aine de participants entre 30 et 75 ans. Les jeunes ont apprécié d'entendre

Autre proposition dans le cadre de Débapop : Gunnar a proposé un débat sur l'évolution de la démocratie, il aura lieu le vendredi 9 juin à 19h30

Mise en place de soirées Dadapop : la 1ère....

Suite à une soirée des alternatives, un groupe s'est constitué : Atelier de pratiques CNV.

2ème rencontre le vendredi 2 juin à Elle est ouverte à toute personne intéressée par le sujet, ensuite le groupe sera peut-être sur inscription car le nombre de participants est limité pour faciliter les échanges.

Prochaine réunion le mercredi 14 juin à 17h avec comme ordre du jour : Chacun.e relit le texte martyr qui sera envoyé après modifications et nous poursuivons le travail sur la suite de ce texte + actualités des nouveaux ateliers